



Dans le cadre de la grand-messe du football africain qui se déroulera en terre camerounaise du 9 janvier au 6 février 2021, la CAF met les petits plats dans les grands.

*«Le Secrétaire général de la CAF a adressé une invitation du président de la CAF, le Dr Motsepe à Son Excellence Felix Tshisekedi, président de la République démocratique du Congo, par ailleurs président en exercice de l'Union Africaine pour assister au match d'ouverture de la Coupe d'Afrique des Nations TotalEnergies, Cameroun 2021 au stade Olembe, Yaoundé» .*

C'est la substance d'une déclaration de l'instance continentale dans un article sur la récente visite de travail de son secrétaire général Veron Mosengo-Omba à Kinshasa.

## **Covid-19**

La CAN 2021 se joue au Cameroun dès le 09 janvier 2022. Si l'épidémie à coronavirus, avec nouveau variant Omicron présent dans certains pays africains jette un pavé dans la marre d'un autre glissement ou une délocalisation, le gouvernement camerounais rassure que le pays est paré à tout éventualité.

*«L'épidémie est totalement sous contrôle et le taux de guérison est de plus de 98% au Cameroun», a affirmé le Ministre de la Santé publique ce jeudi dans [une conférence de](#)*

[presse](#) tenue conjointement avec son homologue des Sports et de l'éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi.